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类别：A

平利县卫生健康局
平卫函〔2021〕215号 签发人：陈世明

关于对县政协九届六次会议第 68号
提 案 的 复 函

孙小康、王兵委员：
您们提出的关于加快县医院康复科建设的提案已收悉。在此

感谢你们对我县医疗卫生健康事业的关心与支持，现就县医院康
复医学科建设相关问题答复如下：

1．关于病区建设问题。县医院专题研究康复医学科建设问
题，并已确定康复医学科病区建设方案，将现有康复医学科场地
进行重新布局和流程改造，成立病区。由于当前全国疫情呈现多
点发生、局部暴发的态势，县医院主要力量集中在疫情防控工作
上，病区改造工作推迟。下一步我局将加大督促指导，积极克服
疫情等不利因素造成的影响，加快改造建设进度，争取早日建成
投用，满足患者就医需求。

2.关于人才队伍培养问题。今年为县医院招聘医学类本科生
2名。下一步，我局将继续用好现有人员招录政策，多渠道引进
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相关专业技术人员。
3.关于医保政策扶持问题。经与县医保局沟通协调，待康复

医学科病区建成运行后，住院病人产生的合理康复理疗费用，准
予纳入医保报销。

平利县卫生健康局
2021年 11月 5日

联系单位及电话：县卫生健康局 0915——8421115

抄送：县政协提案委员会，县政府办公室。


